

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses
vom Mittwoch, den 19.08.2020.

4.12 Anfragen und Anregungen

Guntram Löffler fragt an, ob die Feuerwehr das Gebiet In der Rödersbach noch im Brandfall erreichen kann, da die Straße in einem sehr schlechten Zustand sei.

*Markus Buhlmann (stellv. Stadtbrandinspektor) gibt folgende Zustandsbeschreibung ab:
Die Straße „In der Rödersbach“ ist in einem Schlechten Zustand was durch Verwerfungen des Straßenbelages durch das Wurzelwerk der hier stehenden Bäume hervorgerufen wurde.
Die Feuerwehr kann hier eine vermeidliche Einsatzstelle mit den Fahrzeugen der Feuerwehr nur mit verminderter Geschwindigkeit bei der Anfahrt erreichen.
Zügiges Fahren ist hier nicht möglich, da dies Schäden am Fahrzeug und Material verursachen würde.
Auch wäre die Verletzungsgefahr für unsere Ehrenamtlichen tätigen Feuerwehrleute doch erheblich.
Ob hier die Einhaltung der 10-minütigen Hilfeleistungsfrist, durch die Schäden in der Straße an jedem Ort der Straße „In der Rödersbach“ gegeben ist, kann nicht immer sicher gestellt werden.
Eine Verbesserung des Straßenzustandes wäre aus Sicht der Feuerwehr der Stadt Neu-Anspach wünschenswert.*